

# *Canciller cubano envía condolencias a Papúa Nueva Guinea tras sismo*

---



**Canciller de Cuba envía condolencias a Papúa Nueva Guinea tras sismo. Foto: Prensa Latina**

La Habana, 13 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, transmitió condolencias al pueblo y Gobierno de Papúa Nueva Guinea tras el terremoto de 7,6 grados en la escala de Richter que afectó a ese país.

Desde su cuenta en Twitter, el canciller ofreció su pésame y ratificó la solidaridad de esta nación caribeña con los fallecidos y damnificados.

Fuentes gubernamentales de Papúa Nueva Guinea han reportado 7 muertos y varios heridos debido al sismo de gran magnitud y se espera que la cifra se incremente en las próximas horas

El Servicio Geológico de Estados Unidos precisó que el terremoto que azotó a este territorio, ubicado en la región suroeste del Pacífico, el pasado 11 de septiembre, tuvo una profundidad de 116 kilómetros.

Según diversas fuentes, en Papúa Nueva Guinea, donde son frecuentes los sismos, en febrero de 2018 sucedió un mortífero terremoto, de magnitud 7,5, el cual provocó el deceso de al menos 75 personas y lesiones a más de 300 personas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299087-canciller-cubano-envia-condolencias-a-papua-nueva-guinea-tras-sismo>



**Radio Habana Cuba**